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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和２年６月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和２年６月１日（月）午後１時３０分～午後２時２０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 令和２年国勢調査に関する調査協力依頼について（総務課） 

内容等 ・６月中旬から７月上旬にかけて、職員に対して指導員及び調査員とし

ての従事協力を依頼した。また、自ら希望する場合には総務課までの

申出を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) さぬき市新型インフルエンザ等業務継続計画（案）の確認及び意見

照会について（危機管理課） 

内容等 ・さぬき市新型インフルエンザ等業務継続計画（案）について作成した

ため、６月５日（金）午後５時までに内容の確認及び意見照会を依頼

した。（総務部長） 

協議題 (3) ２０２０年度人権・同和問題さぬき市新規採用職員等研修会の延期

について（人権推進課） 

内容等 ・例年６月頃に実施している当該研修会については、新型コロナウイル

ス拡大防止のため、次年度に延期することを報告した。（市民部長） 

→市長から今年度の新規採用職員については、人数も限られているた

め、人権推進課長による講話といった市単独の研修を実施するよう指

示があった。 

協議題 (4) ２０２０年度第１回さぬき市人権・同和問題研修会の延期について

（人権推進課） 
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内容等 ・例年７月頃に実施している当該研修会については、新型コロナウイル

ス感染症拡大防止のため、令和３年１月７日（木）・８日（金）に延

期することを報告した。（市民部長） 

協議題 (5) 「さぬき市住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度に関す

る要綱」に基づく職員等の登録状況調査について（人権推進課） 

内容等 ・職員とその家族を調査対象とし、７月 1 日（水）を基準日として、7

月２２日（水）までに提出を行うよう依頼した。（市民部長） 

→市長から毎年調査しているとのことだが、その結果が何に反映されて

いるのか明らかにしてほしいとの指示があった。 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

〇「くらしの便利帳」が完成し、６月１日より市内全戸へ配布を開始し

たことを報告した。なお、転入された際には市民課と総合支所窓口

で配布することとしている。住民から問い合わせ等があれば適宜対

応するよう依頼した。 

〇６月１日現在の特別給付金の状況について、今週から各部局の応援も

いただき、１５名から１６名体制で対応を行うこととしている。オ

ンラインと早期の申請分は、６６２件で、そのうち、６３１件が処

理済み。また、５月２５日から申請書を発送した２０，１１６件の

うち、１３，６０４件（６７．６％）の申請を受理。そのうち、

３，１４８件を処理済みで６月３日に第１回目の振込予定としてい

ることを報告した。 

議会事務

局 

〇今期の定例会では、８人の議員から一般質問がでていることを報告し

た。なお、今回から、各委員会についても議場で行うことを報告し

た。 

教育委員

会事務局 

〇５月２５日より、小・中学校が再開したことを報告した。なお、初日

は、小・中学校あわせて４８人が欠席し、そのうちコロナ対策のため

の欠席は、１５人であったことを報告した。 

また、６月１日には小・中学校あわせて６３人が欠席した。そのう

ち、コロナ対策のための欠席は、１３人であったことを報告した。 

→市長から学校でクラスターを発生させてはならないとの旨、指示が

あった。 

〇学校の夏季休業は８月８日から８月１８日までの１１日間とすること

を報告した。これに伴う関係規則の改正は、今月の定例教育委員会に

議案として上程予定であることを報告した。 

市民病院 〇６月１日（月）から面会制限の一部を解除することを報告した。 
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〇独自のＰＣＲ検査（週２日で１日１時間）状況について、６月１日で

５日目となるが、５月１８日及び、６月１日の２日間の検査状況は０

件、その後、３日間で計８人の検査を行っているが、全員陰性の結果

であったことを報告した。 

→市長からコロナウイルス感染症の影響で市民病院、国保会計ともに収

入は減少しているのか。との質問が出され、経営管理局長より市民病

院については、４月は減収となっており、現在、入院患者も６割程度

となっていることを報告した。併せて健康福祉部長より、２か月後で

ないと現状の把握はできないが、おそらく収入は減少しているだろう

との旨、報告があった。 

 


